

II CURSO DE FORMACIÓN EN ANIMACIÓN SOCIO- CULTURAL



CASA ÁFRICA



II Curso de formación en animación socio-cultural

Del 7 de marzo al 13 de abril de 2012

Este curso es la segunda fase del llevado a cabo en [2011](#) y el objetivo es seguir dotando de herramientas metodológicas a los africanos residentes en nuestro país para que puedan utilizarlas en jornadas o muestras interculturales, como es el caso de la fiesta África Vive que Casa África celebra cada año en el marco de su iniciativa homónima en torno al Día de África (25 de mayo).

La duración de la formación será de 20 horas repartidas en 7 sesiones. Además, una vez completada la parte teórica, cada alumno/a realizará un taller práctico en un centro educativo.

Este curso de formación en técnicas metodológicas sobre animación socio-cultural forma parte del programa de sensibilización intercultural que se realiza en centros escolares de la isla de Gran Canaria en el marco de **África Vive** desde el año 2010.

La idea principal es formar a un grupo de africanos en técnicas de animación sociocultural para que luego sean ellos los encargados de trabajar directamente con los colegios e institutos de secundaria en labores de sensibilización. De esta forma los/as alumnos/as conocen la realidad africana directamente de la mano de sus protagonistas a través de actividades y talleres.

El objetivo principal del proyecto es sensibilizar a la comunidad educativa en el interés y conocimiento de África, implicándola en la iniciativa África Vive puesta en marcha hace tres años por Casa África y principalmente en la **fiesta África Vive**, que tendrá lugar el **19 de mayo de 2012 en la capital grancanaria**. Los africanos acreditados tras el curso serán los monitores de algunos talleres el día de la fiesta.

La formación es gratuita y uno de los objetivos del proyecto es que esta sirva para que los africanos residentes en la isla que participen tengan más herramientas para desarrollar una actividad profesional en el campo de la animación y que además sepan cómo transmitir a la comunidad canaria el conocimiento de sus países y de la vida en el continente vecino.

Los alumnos del curso de animación sociocultural reciben su titulación en Casa África



29/05/2012

La entrega de diplomas tuvo lugar ayer en Casa África

Ayer lunes tuvo lugar en la sede de Casa África la entrega de diplomas a los participantes del curso [Formación en animación sociocultural](#). El director general de Casa África, Santiago Martínez-Caro, fue el encargado de entregar los certificados a los diez africanos que participaron en el taller, originarios de Costa de Marfil, Guinea Ecuatorial, Mali, Marruecos, Mauritania, Santo Tomé y Príncipe y Senegal.

Este curso era la segunda parte del realizado el año anterior y mantuvo el objetivo de ofrecer nuevas herramientas metodológicas a los africanos residentes en nuestro país para que puedan utilizarlas en jornadas, muestras o fiestas interculturales. La formación tuvo una duración de 26 horas y fue gratuita.

Mediante este proyecto, Casa África se marcó el objetivo de que los africanos residentes en la isla dispongan de más herramientas para desarrollar una actividad profesional en el campo de la animación y que además sepan cómo transmitir a la comunidad canaria el conocimiento de sus países y de la vida en el continente vecino. Además, con estas acciones, la institución trata de consolidar una red de profesionales africanos con los que poder contar tanto para iniciativas que promueve como externas.